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Présents :  BERGEROT Martine, BRUN Christophe (Président), GALLET Chantal,  

LAVERGNE Sandrine, ROBIN Joël, WEICKERT Véronique, ZANOL Michel 

 

Invités permanents :  GUICHARDAN Claudine, RICHONNIER Nathalie, TISSOT Laurent 
Invités ponctuels DEVERRIERE Christophe, PICHON Hugo 

 

Excusés :   VORS Guillaume 

 
 

Ordre du jour : 

 

 Objet Intervenant 

1 Accueil – Intervention du Président Président 

2 Approbation du CR du Bureau n°2 Secrétaire Générale 

3 Point Financier au 31 Décembre 2023 
Accueil d’un stagiaire 

Trésorier Général 
Trésorière Gale Adjointe 

4 Tour des Pôles 
Pôle Développement 

Point sur le Projet Comité 
Organisation Rassemblement U7 

Pôle Sportif 
Technique 

Stage d’été – organisation ou non ?? 
Détections / Sélections – Bilan TDE 
Challenge Individuel Benjamin/e 
Formation Cadres Techniques début des séances 
 

Officiels 
Point sur le début de la Formation Initiale 
 

Pôle Juridique, Qualifications et Règlements 
point sur les licences 
point sur les qualifications 
divers 

 

Pôle Compétitions 
Débuts de la 3ème phase 
Point sur les phases finales – retours des clubs organisateurs  
3X3 & Open Plus Access 

 
Martine Bergerot  

 
Joël Robin 

 
 
 
 

 
 

Chantal Gallet 
 
 

Guillaume Vors 

5 Questions diverses  
 
 
 

1/ Accueil du Président 

- Il remercie tous les présents et leur présente tous ses vœux pour 2024. 
 
 

2/ Secrétaire Générale 
• Approbation du Compte Rendu du Bureau n°2 du 28 Novembre 2023 

Sans remarque particulière, il est validé à l’unanimité et sera diffusé comme il se doit 
 

3/ Point Financier 

• Point Finances 
Un point sur les Recettes et les Charges au 31 Décembre est présenté. 
Cf annexe 2 et 3 
Rien de très marquant à cette date 
 

• Accueil d’un stagiaire 
Suite à la réception de deux candidatures spontanées, Sandrine Lavergne et Laurent Tissot ont reçu deux 
candidats, 1 Fille et 1 Garçon, pour un stage dans le domaine de la Communication, Marketing, et évènementiel. 

Réunion de Bureau n° 3 
Mardi 23 Janvier 2024 

Compte-rendu 
 

 



 

Bureau n° 3 - saison 2023-24   2/5 
 

Les deux profils :  
Faustine Charpène :  

Stage de 10 semaines du 8 Avril au 12 Juin 
2ème année de Communication 
 

Maxime Carbonnel  
Stage de 4 à 6 mois 
Master en Communication / Evènementiel 
 
Sandrine et Laurent proposent de choisir Faustine Charpène 
Il faut donc prévoir un budget d’environ 1 500 € pour les 10 semaines 
 

Vote : Le Bureau donne son accord pour répondre positivement à Faustine Charpène et accorde le budget 
pour signer la convention de stage pour 10 semaines. 
 
 

4/ Tour des Pôles 
 Pôle Développement 

• Point Projet Comité  
- JP Faivre a terminé ses entretiens et a communiqué son 1er jet 
- Il se dégage de ce document un certain nombre d’axes de développement qu’il faudra 

hiérarchiser pour retenir les priorités  
- La restitution complète sera faite lors du prochain Bureau qui aura pour sujet principal le 

Projet Comité 
 

• Rassemblement U 7 le Samedi 27 Janvier 2024 
- Il aura lieu à la Salle Amédée Mercier à Bourg en Bresse en collaboration avec la JL Bourg 
- 76 enfants inscrits à ce jour 
- Réunion pour finaliser l’organisation le Mercredi 24 Janvier avec Christophe D, Hugo et 

Laurent 
- La mise en place se fera matin, les enfants seront accueillis dès 13h30 
- Tous les éléments de l’organisation ont été envoyés aux clubs inscrits ; Ateliers et 

rencontres sont au programme par équipes composées d’enfants de plusieurs clubs 
- Il a été décidé que  

▪ chaque enfant repartira avec une chasuble, 1 médaille et 1 livret fédéral 
▪ Le goûter sera ‘healthy’ : pain, chocolat, clémentines et sirop avec de l’eau 

- Il sera bien confirmé aux parents que leur place est en tribune et non pas sur les terrains 
 

• 3x3 
Christian Arbant, Président de la JL Bourg Générale, responsable du Ain Star Game, souhaite 

organiser un tournoi 3x3 pour l’édition du ASG de 2024, qui devrait être récurrent 
Martine B a proposé que le Comité de l’Ain soit partenaire 
A suivre 
 

• Sport Santé - lancement 
Jeudi 25 Janvier à Hauteville 
Laurent y participera 
Christophe B tient à ce que le Comité soit partie prenante de ce projet ; à voir les modalités 

après cette journée de présentation 
 

• Colloque Colosse aux pieds d’argile 
Martine et Laurent ont participé à ce colloque 
Pour rappel : la mixité dans les vestiaires est interdite dès l’âge de 6 ans 
 

 Pôle Sportif 
• Technique 

o Challenge du Conseil Départemental 
Il faut que le Comité se positionne sur l’organisation en Juin ou en Septembre de ce Challenge 

en Juin, la seule date possible est le 23 
en Septembre, il faut l’organiser avant le début des championnats 

En 2023, il a été placé en Septembre et organisé sur plusieurs salles 



 

Bureau n° 3 - saison 2023-24   3/5 
 

La date peut dépendre de l’objectif :  
 soit le côté festif :  en Juin : fête de fin de saison 
 soit le côté formateur :  en Septembre : pour ‘entrainement’ de début de saison 
Le Comité peut décider n’importe quelle date, le Conseil Départemental, qui subventionne cette 
manifestation à hauteur de 5 000 € et don de sacs et TShirts, suivra le choix. 
Avis des Techniciens :  
Christophe D remarque que les 2 objectifs se valent 

 

Vote : Le Bureau choisit de garder l’organisation du Challenge du Conseil Départemental en Septembre. 
 

o Camp – Stage d’été 
Le bilan de l’édition 2023 a été fait juste avant la réunion de Bureau de ce jour 
Pour rappel : financièrement, le camp a été bénéficiaire, le Comité s’est vu reversé le montant 
de 1 125,70 € 
Pour 2024, la collaboration JL Bourg / Comité est reconduite 
La JL Bourg a déjà bien avancé sur le projet 
Un travail sur l’organigramme sera proposé afin d’éviter qu’une seule personne gère l’ensemble 
et corriger les manquements de 2023 
Le projet du Comité d’organiser un camp féminin sera à relancer dès Septembre 2024 pour 
mettre en place en 2025. 

 
o Formation du Joueur & Formation des Cadres 
Cf annexe 1 

 
o Finale Départementale du Challenge Individuel Benjamin/e 
Elle aura lieu à Foissiat le 4 Février 
24 Filles et 24 Garçons ont été sélectionnés parmi les résultats que les clubs ont enregistrés sur FBI 
Organisation : épreuves le matin et 3x3 l’après midi 
Le club propose un repas aux participants, à leurs parents et au Comité 
 
o Règles non respectées en catégories U13 
Une discussion est engagée concernant le non-respect des règles de défense sur les terrains 
lors des rencontres 
Que faire ? mais surtout comment contrôler ? par vidéo ? 
Pénaliser ? 
Avertissement ? 

Vote : Le Bureau décide de proposer un vote du Comité Directeur - qui notifiera qu’en cas de récidive, 
l’équipe ne pourra pas prend part aux phases finales, si elle est qualifiée. 
Les moyens que peut donner le Comité Directeur :  
1/ rappeler aux coaches les règles 
2/ étape vidéo 
3/ éviction des phases finales 

 

• Officiels 
o Formation Initiale 

- 25 inscrits pour la Formation Initiale 
- Les séances vont débuter le 27 Janvier  

Les formateurs : Thibaut, Matthis, Thierry et Joël 
- Le Tournoi de la Mie Câline organisé par le CS Ceyzériat était un support pour la 

formation, malheureusement n’est pas reconduit. 
- Une réunion de pré examen pourrait se juxtaposer à une séance de formation BF 
- Examen :  

▪ 4 Mai    partie théorique 
▪ Du 17 au 19 Mai  partie pratique sur les ½ Finales 

 
o Désignations 
Il y a manque de coordination entre les répartiteurs des différents niveaux 
 

 Pôle Juridique, Qualifications et Règlements 
• Point sur les qualifications 

- 1 dossier de demande de licence pour 1 jeune ukrainien 
- 1 dossier de sous classement géré par la Commission Médicale Fédérale 
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- 1 alerte envoyée au Président et à la Secrétaire Générale du Comité par le Pôle 
concernant le renouvellement validé d’un licencié qui a posé problème par le passé 

- Dossiers des 3 Fautes Techniques 
Un licencié à qui 3 Fautes Techniques ont été infligées lors des rencontres officielles, se 
voit proposer par notification émanant de FBI un choix :  

▪ Arbitrer 2 rencontres officielles accompagné d’un Officiel désigné 
▪ Suspension de 1 weekend 

Le Comité décide d’envoyer un mail à ce licencié lui demandant quel est son souhait et en 
fonction de sa réponse, le répartiteur sera informé de cette réponse 
Les licenciés des clubs qui évoluent dans les Championnats du Rhône seront gérés par le 
répartiteur du Rhône. 

- 1 dossier d’un licencié qui passera en Commission Discipline Fédérale suite au contrôle 
d’honorabilité 
  

 Pôle Compétitions 
• 3ème phase des Championnats 

- Pas de problème d’organisation en ce début de phase 
- Moins de problème de niveau et de gros écarts 
- Feuilles de marque clôturées trop tôt : la clôture des feuilles de marque trop rapide par les 

OTM pose problème quant à l’enregistrement des Fautes Techniques car elles ne sont pas 
toujours validées par les Arbitres ; cet état de fait a été relevé 3 fois depuis le début de 2024 
 

• 3x3 
- Prochaine phase  

▪ Le programme de la prochaine phase a été élaboré 
▪ Un appel a été fait aux clubs qui étaient intéressés pour une organisation 
▪ Un envoi a été fait aux licenciés 

- Open Access 
Il aura lieu en même temps que le All Star U 11 
 

 

8/ Questions Diverses 

 EDF 3x3 
Christophe B fait le point sur ce dossier 
La demande de la Ligue concernant la baisse du budget au niveau de 40 000 € au lieu des 80 000 € initiaux, n’a pas 
eu de réponse de la FFBB. 
Avec un budget à 80 000 €, trop de risques : le Comité retire donc sa candidature 
 

 Paris Sportifs 
Christophe B informe que Tout Elu ou Tout Salarié ne peut pas parier financièrement sur le Basketball. 
 

 7 000ème Licencié ! 
Cette étape des 7 000 fait entrer le Comité de l’Ain dans le cercle des Grands Comités 
Comment le fêter avec les Clubs ? 
Principe de base :  

- il est important de marquer l’évènement : pour acter l’étape vis-à-vis des Institutions, des Dirigeants et 
Salariés des Clubs 

- Il faut faire un geste significatif pour l’ensemble des clubs lors de l’AG : proposition d’achat de verres 
réutilisables estampillés au 7 000ème et logo Comité – 30 verres par club  

- Invitation à une rencontre de la JL Bourg Pro avec un apéritif d’avant match  
▪ des Dirigeants des Clubs 
▪ des Salariés  

 
Budget : 4 000 € 
 

 Informations Diverses 
• Secrétaire Générale 

- Création d’un nouveau club : contact avec Mr Coquet pour la création d’un club à Chaneins 
- Envoi d’un courrier à tous les Présidents de Clubs : rappel sur tous les outils mis à disposition des clubs 

concernant les incivilités  
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• Viso Réunions avec la FFBB 
- Martine B : thème ‘les Equipements’ 

Tous les terrains 3x3 doivent être homologués, dossiers doivent être remontés par les Comités 
Point sur les Salles et Terrains non homologués 
Plan équipement ne prend pas en compte les rénovations 
 

- Michel Z : thème ‘les Structures’ 
Diverses informations sur les différentes modifications des clubs avec un calendrier de dates butoir 

 
Fin de réunion 22 heures 
Sandrine LAVERGNE         Christophe BRUN 
Secrétaire Générale         Président du Comité de l’Ain 

 
 
 
 

 
 

 
 

 


